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PROPUESTAS PARA PORT SAPLAYA
- Seguiremos mejorando la accesibilidad a la playa y al 
núcleo.
- Seguiremos completando la zona de parque 
intergeneracional con la calistenia y el rocódromo o 
tirolina.
- Si lo aprueban los vecinos de la zona, instalaremos pista 
de pádel. 
- Seguiremos renovando los parques infantiles. 

- Incentivaremos la restauración de los edificios y la 
mejora energética con ayuda de los Fondos Europeos.
Crearemos un Espai de Majors y extenderemos las 
actividades del Espai Jove a  Port Saplaya.

- Tras restaurar las farolas del paseo, cambiaremos  la 
iluminación a led de todas las farolas, restauraremos 
las farolas interiores y renovaremos los cuadros de 
control lumínico.

- Seguiremos renovando la jardinería de toda la zona y el riego 
con agua no potable.

- Seguiremos con la mejora de limpieza de las calles con el 
aumento de personal, baldeos y maquinaria para todo el año.



- Mejoraremos el sistema de control de las terrazas y los 
restaurantes para evitar molestias a los vecinos y vecinas y 
mejoraremos la recogida de residuos de restaurantes y hogares.

- Seguiremos instalando detectores acústicos para ayudar a la 
policía a controlar el ruido ambiental.

- Seguiremos mejorando el puerto y sus instalaciones, incluida la 
piscina, e incentivando la escuela de vela.

- Seguiremos fomentando los deportes náuticos y de playa.

- Insistiremos en mejorar la playa de perros e instalar un chiringuito 
con todos los servicios.

- Instalaremos un parque de perros en el lugar que acuerden la 
mayoría de los vecinos y vecinas.

- Seguiremos mejorando y controlando las acequias y trabajaremos 
para desviarlas, evitando que lleguen a la playa directamente.

- Seguiremos mejorando los carriles bici y los dotaremos de 
iluminación a su paso por las motas del barranco y Peixets.

- Tras conseguir la mejora de frecuencia de los autobuses 
metropolitanos y la línea exclusiva Port Saplaya-Valencia, 
mejoraremos la frecuencia del bus municipal creando una línea 
específica para Port Saplaya.




